

**MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF
ORDRE DU JOUR / AGENDA**

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE D'AYER'S CLIFF, LUNDI LE 2 MARS 2020 À 19 H AU CENTRE COMMUNAUTAIRE, 176 RUE ROSEDALE, AYER'S CLIFF	REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF MONDAY, MARCH 2 ND , 2020 AT 7:00 P.M. AT THE COMMUNITY CENTER, 176 ROSEDALE ST., AYER'S CLIFF
ORDRE DU JOUR	AGENDA
<ol style="list-style-type: none"> 1. <i>OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE</i> 2. <i>ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR</i> 3. <i>COMPTES PAYABLES</i> 4. <i>ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 3 FÉVRIER 2020</i> 5. <i>PÉRIODE DE QUESTIONS</i> 6. <i>AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX</i> 7. <i>CORRESPONDANCE</i> <ol style="list-style-type: none"> 7.1 <i>La Printanière – demande de commandite</i> 7.2 <i>Société contre le cancer – avril mois de la jonquille</i> 7.3 <i>A l’Affiche 2000 – offre de publicité pour le projet « Memphrémagog Vraiment »</i> 8. <i>RAPPORT DU MAIRE / MRC</i> 9. <i>RAPPORTS DE COMITÉS</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.1 <i>FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION & INFRASTRUCTURES</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.1.1 <i>Nomination d'un maire suppléant</i> 9.1.2 <i>Suspension du mandat à St-Georges Structures et Civil accordé par la résolution 2020-30</i> 9.1.3 <i>Engagement d'un directeur général</i> 9.1.4 <i>Signataire pour les effets bancaires</i> 9.1.5 <i>Vente du tracteur Kubota 1998</i> 9.1.6 <i>Fin des périodes de probation pour des employés</i> 9.1.7 <i>Dépôt du rapport sur la gestion contractuelle 2019</i> 9.1.8 <i>Descentes à bateau et stationnement à la Plage pour les résidents en 2020</i> 9.1.9 <i>Société d'agriculture du comté de Stanstead – projet de parc « Hommage aux bénévoles »</i> 9.1.10 <i>Renouvellement du contrat de service de gestion et de télécommunication pour la borne de recharge pour 2019-2020</i> 9.2 <i>SÉCURITÉ PUBLIQUE</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.2.1 <i>Délégation à la SPA pour l'application de la nouvelle réglementation provinciale</i> 9.3 <i>LOISIRS, CULTURE & BÉNÉVOLES</i> 9.4 <i>DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISME</i> 9.5 <i>VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION & MOBILITÉ DURABLE</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.5.1 <i>Annulation de la demande de financement dans le PIIRL</i> 9.6 <i>HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.6.1 <i>Mandat pour les analyses de vulnérabilité dans le cadre du Programme pour une protection accrue des sources d'eau potable (PPASEP)</i> 9.6.2 <i>Entente pour 5 ans avec la Ressourcerie des Frontières</i> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. <i>CALL THE MEETING TO ORDER</i> 2. <i>ADOPTION OF THE AGENDA</i> 3. <i>ACCOUNTS PAYABLE</i> 4. <i>ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTING HELD ON FEBRUARY 3RD, 2020</i> 5. <i>QUESTION PERIOD</i> 6. <i>BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</i> 7. <i>CORRESPONDENCE</i> <ol style="list-style-type: none"> 7.1 <i>La Printanière – request for sponsorship</i> 7.2 <i>Cancer Society - April Daffodil Month</i> 7.3 <i>On the Poster 2000 - advertising offer for the "Memphrémagog Vraiment" project</i> 8. <i>MAYOR'S REPORT/ MRC</i> 9. <i>COMMITTEE REPORTS</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.1 <i>FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION AND INFRASTRUCTURE</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.1.1 <i>Nomination of the Mayor's substitute</i> 9.1.2 <i>Suspension of the mandate to St-Georges Structures et Civil granted by resolution 2020-30</i> 9.1.3 <i>Hiring the director general</i> 9.1.4 <i>Signatory for bank bills</i> 9.1.5 <i>Sale of the Kubota tractor 1998</i> 9.1.6 <i>End of probation for employees</i> 9.1.7 <i>Tabling the report on contract management</i> 9.1.8 <i>2020 Boat launch and parking at the Beach for citizens</i> 9.1.9 <i>Stanstead County Agricultural Society - Park project- Tribute to Volunteers</i> 9.1.10 <i>Renewal of the management and telecommunications service contract for the charging station for 2019-2020</i> 9.2 <i>PUBLIC SECURITY</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.2.1 <i>Delegation to the SPA for the application of the new provincial regulations</i> 9.3 <i>RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS</i> 9.4 <i>ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT</i> 9.5 <i>PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.5.1 <i>Cancellation of the financing request of PIIRL</i> 9.6 <i>PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> 9.6.1 <i>Mandate for vulnerability analyzes under the Program for increased protection of drinking water sources (PPASEP)</i> 9.6.2 <i>5 years agreement with the Ressourcerie des Frontières</i>

**MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF
ORDRE DU JOUR / AGENDA**

<p>9.7 URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT</p> <p>9.7.1 <i>Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 17 février 2020</i></p> <p>9.7.2 <i>Modification au PIIA-5 concernant les matériaux de revêtement extérieur autorisés</i></p> <p>9.7.3 <i>Demande de précision pour les matricules 1805 82 5240 et 1805 72 2443 (agrandissement de l'Auberge Ripplecove)</i></p> <p>9.7.4 <i>Demande de dérogation mineure pour le matricule 1903 79 2041, lot 4 664 959, situé au 1197-1199 rue Main pour la marge latérale totale</i></p> <p>9.7.5 <i>Avis de motion et présentation du Règlement no. 2020-05 modifiant le Règlement no. 2009-03 concernant le plan d'urbanisme</i></p> <p>9.7.6 <i>Adoption du projet de Règlement no. 2020-05</i></p> <p>9.7.7 <i>Avis de motion et présentation du Règlement no. 2020-07 modifiant le Règlement no. 2009-04 concernant le zonage</i></p> <p>9.7.8 <i>Adoption du premier projet de Règlement no. 2020-07</i></p> <p>9.7.9 <i>Avis de motion et présentation du Règlement no. 2020-02 modifiant le Règlement no. 2009-06 concernant la construction</i></p> <p>9.7.10 <i>Adoption du projet de Règlement no. 2020-02</i></p> <p>9.7.11 <i>Avis de motion et présentation du Règlement no. 2020-04 modifiant le Règlement no. 2009-09 concernant le plan d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA)</i></p> <p>9.7.12 <i>Adoption du projet de Règlement no. 2020-04</i></p> <p>9.7.13 <i>Avis de motion et présentation du Règlement no. 2020-06 modifiant le Règlement no. 2009-11 concernant les projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (PPCMOI)</i></p> <p>9.7.14 <i>Adoption du projet de Règlement no. 2020-06</i></p> <p>9.7.15 <i>Avis de motion et présentation du Règlement no. 2020-03 modifiant le Règlement no. 2009-07 concernant les permis et certificats</i></p> <p>10. AFFAIRES NOUVELLES</p> <p>11. VARIA</p> <p>12. AJOURNEMENT- CLÔTURE</p>	<p>9.7 URBANISM - LAKE – DEVELOPMENT</p> <p>9.7.1 <i>Tabling of the Minutes of Planning Advisory Committee meeting held February 17th, 2020</i></p> <p>9.7.2 <i>Modification to PIIA-5 concerning the authorized exterior finishing materials</i></p> <p>9.7.3 <i>Request for clarification for rolls numbers 1805 82 5240 and 1805 72 2443 (extension of Auberge Ripplecove)</i></p> <p>9.7.4 <i>Request for minor variance for roll number 1903 79 2041, lot 4 664 959, located at 1197-1199 Main Street for the total lateral margin</i></p> <p>9.7.5 <i>Notice of motion and presentation of By-law no. 2020-05 amending By-law no. 2009-03 concerning the urban plan</i></p> <p>9.7.6 <i>Adoption of draft By-law no. 2020-05</i></p> <p>9.7.7 <i>Notice of motion and presentation of By-law no. 2020-07 amending By-law no. 2009-04 concerning zoning</i></p> <p>9.7.8 <i>Adoption of the first draft By-law no. 2020-07</i></p> <p>9.7.9 <i>Notice of motion and presentation of By-law no. 2020-02 amending By-law no. 2009-06 regarding construction</i></p> <p>9.7.10 <i>Adoption of draft By-law no. 2020-02</i></p> <p>9.7.11 <i>Notice of motion and presentation of By-law no. 2020-04 amending By-law no. 2009-09 concerning the site planning and architectural integration program (SPAIP)</i></p> <p>9.7.12 <i>Adoption of draft By-law no. 2020-04</i></p> <p>9.7.13 <i>Notice of motion and presentation of By-law no. 2020-06 amending Regulation no. 2009-11 concerning specific projects for the construction, modification or occupancy of a building (PPCMOI)</i></p> <p>9.7.14 <i>Adoption of draft By-law no. 2020-06</i></p> <p>9.7.15 <i>Notice of motion and presentation of By-law no. 2020-03 amending By-law no. 2009-07 regarding permits and certificates</i></p> <p>10. NEW BUSINESS</p> <p>11. VARIA</p> <p>12. ADJOURNMENT - CLOSING</p>
---	--